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四万十町教育委員会会議録（平成３０年１０月定例会） 

 

 

１．日 時   平成３０年１０月９日（火）９：００～１０：４０ 

 

２．場 所   四万十町役場本庁東庁舎 ２階 町民活動支援室 

 

３．出席者 

 教 育 長  川上哲男 

 教 育 委 員  宮﨑正行  岡林雅子  横山順一  佐々倉愛 

 事 務 局  教育次長     熊谷敏郎 

生涯学習課    課長  林 瑞穂 

学校教育課    課長  西谷典生  副課長  東 孝典 

教育対策監  青木和香   

給食センター   所長  武田枝里 

教育研究所    所長  岡 澄子  

４．傍聴者 

  ０名 

 

５．日 程 

（１）開会 

（２）教育長あいさつ 

（３）会議録署名委員の指名  （佐々倉愛委員） 

（４）議題 

①議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●● ●●） 

②議案第２号 平成３０年度四万十町立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

（５）協議事項 

①平成３０年度教育委員県外視察研修について 

（６）報告事項 

なし 

（７）その他 

①平成３０年度高岡地区市町村教育委員会連合会教育委員秋季研修会について 

②雲の上の図書館秋まつり（高岡教育総合フォーラム）について 

③文化的施設の状況について 

④四万十町立小中学校適正配置計画の状況について 

⑤県立高等学校再編計画の状況について 

 

６．議 事 

教育長 ： これより、四万十町教育委員会平成３０年１０月定例会を開催したいと思います。 

      それでは、議題に入る前に、議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて

（申請者 ●● ●●）、そして平成３０年度四万十町立学校給食センター運営委員会

委員の委嘱について、は個人情報を含んだ案件であるために非公開にしたいと思いま

すが、皆さん、よろしいでしょうか。 
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全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、議案第１号、第２号につきましては異議ないものと認めさせていただい

て、非公開といたします。 

      議題に入ります。議案第１号 指定校区外就学申請の取り扱いについて（申請者 

●● ●●）、事務局の説明を求めます。 

      

       （事務局より、議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●

● ●●）、説明する。） 

 

教育長 ： ただ今、説明がありました。このことについて委員の皆さんのご意見を求めます。

ご意見、また、お聞きしたいことなどございませんか。 

      それでは、ご意見、ご異議がないということでございますので、議案第１号 指定

校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●● ●●）は、承認ということで皆さ

ん、よろしいですか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●● ●

●）、承認とさせていただきます。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： 続きまして、議案第２号 平成３０年度四万十町立学校給食センター運営委員会委

員の委嘱について、事務局の説明を求めます。 

   

       （事務局より、議案第２号 平成３０年度四万十町立学校給食センター運営委員 

       委員の委嘱について、説明する。） 

 

教育長 ： ただ今、議案第２号につきまして説明がありました。このことにつきまして、委員

の皆さんの意見を求めます。お聞きしたいこと、ご意見などございませんか。 

横山委員： 聞きたいことがあるんですが、小休していただいて構いませんか。 

教育長 ： 小休といたします。 

  

      （小休止） 

 

教育長 ： それでは、正常に復させていただきまして、議案第２号につきまして、皆さん、ご

意見、また、お聞きしたいことなどございませんか。 

      それでは、ご異議もないようでございますので、議案第２号 平成３０年度四万十

町立学校給食センター運営委員委員の委嘱については、承認ということで、皆さん、

よろしいですか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： それでは、議案第２号 平成３０年度四万十町立学校給食センター運営委員会委員

の委嘱について、は異議なしと認めまして、原案のとおり承認とすることに決定をさ

せていただきます。 

教育長 ： 続いて、協議事項 ①平成３０年度教育委員県外視察研修について、事務局の説明

を求めます。 
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       （事務局より、協議事項 ①平成３０年度教育委員県外視察研修について、を説 

       明する。） 

 

教育長 ： ただ今、説明がありました。皆様方からご意見を伺いたいと思います。これは日程

等の協議いうことにもなります。忌憚ないご意見をいただきたいと思います。 

      休憩とさせていただいて、日程等の調整をしたいと思います。 

 

       （小休止） 

  

教育長 ： それでは、正常に復させていただいて、協議事項 ①平成３０年度教育委員県外視

察研修について、を終わらせていただきます。 

      ５番目の報告事項はございません。 

      その他ということで、①平成３０年度高岡地区市町村教育委員会連合会教育委員秋

季研修会について、②雲の上の図書館秋まつり（高岡教育総合フォーラム）について、 

     説明をしたいと思います。 

  

       （教育長よりその他 ①平成３０年度高岡地区市町村教育委員会連合会教育委員 

秋季研修会について、②雲の上の図書館秋まつり（高岡教育総合フォーラム）に 

ついて説明がありその後に日程調整を行った。） 

 

教育長 ： その他、皆さんのほうで何かございませんか。 

      次回の教育委員会についてですが、１１月１３日火曜日午前９時から行いたいと思

いますが、皆さん、よろしいですか。 

全委員 ： はい。 

教育長 ： その他、皆さん、ありませんか。それでは、事務局よりお願いします。 

      

        (事務局より、その他 ③文化的施設の状況について、④四万十町立小中学校適   

       正配置計画の状況について、⑤県立高等学校再編計画の状況について、の説明を 

       行った。） 

  

教育長 ： 事務局のほうから、経過、現状というところで説明がありました。 

      何か、皆さん、お聞きしたいことなどございませんか。 

その他の件については終わらせていただきます。 

      それでは、以上をもちまして本日の日程全て終了しましたので、教育委員会１０月

定例会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 

 

 

（閉会） 

 

 

１１月の定例委員会予定   平成３０年１１月１３日（火） 

 

 

 

 

 

        教育長 ：                      

 

 

 

 

 

        署名人 ：                       

 


